I5 SEPTEMBRE 1954 .-

PAULHAN .-(34)

Heure : 18 h 30

M. Emile AVEROUS de Montpellier, communique une observation qu'il a faite en compagnie de sa nièce, sur la Nle 9 à la sortie de PAULHAN, en direction d'ASPIRAN.

"Nous vîmes dans le ciel, au devant de nous, à environ 3 ou 4 kms à la verticale et à une altitude de l'ordre de I.000 m, une longue traînée de vapeur blanche se développant en ligne absolument rectiplique sensiblement dans le sens SUD.NORD à une vitesse supérieure à celle d'un avion à réaction. Cette trâînée se matérialisait dans l'atmosphère (où elle se distinguait encore parfaitement une heure après) et semblait avoir son point de départ en mer entre Sète et Agde. Elle se sectionna en face de nous, pour réapparaître plus à gauche au bout de quelques kilomètres. A cet instant, sans qu'il nous fut possible de distinguerla forme du mobile qui nous sembla dépourvu d'ailes, nous vîmes une lueur rouge vif de forte intensité, malgré l'éclat du soleil, éclairer l'arrière s'éteindre et se rallumer alternativement toutes les deux ou trois sécondes, puis l'engin disparut derrière les Monts du Lodévois, sans que son passage se soit révélé par le moindre bruit.

" LE MIDI LIBRE " du 19 SEPTEMBRE 1954. (envoi de M. DUQUESNOY)